Kinderbibelwoche 2016

Am 30.03. startete wie jedes Jahr um diese Zeit unsere Kinderbibelwoche. Von Mittwoch bis Sonntag kamen täglich ungefähr 55 Grundschulkinder auf den Weierhof, um die Bibel anhand eines besonderen Themas zu erleben – Zirkus. Das Motto dieses Zirkus' lautete: "Das Kleine kommt groß raus." Und so sahen die Kinder am Anfang jeweils ein Anspiel mit Anna und Arthur, die sich an verschiedenen Zirkusnummern versuchten und mit den Zuschauern in unterschiedliche Bibelgeschichten eintauchten. Die erste Gruppenphase lief wie üblich ab: Klassenweise kamen Kinder und Betreuer zusammen, redeten über die Geschichte, bastelten und spielten. Anschließend gab es den heiß ersehnten Imbiss mit gutem Essen, vielen Spielen und netten Gesprächen. Die zweite Gruppenphase war aber komplett anders als sonst. Mittwochs suchten sich die Kinder eine Zirkusrubrik aus, die sie genauer kennenlernen wollten. Zur Auswahl standen: Jonglieren mit Bällen und Tüchern, Akrobatik, eine Gruppe mit Diabolos und Drehtellern und eine Balancegruppe. Anschließend wurde in der zweiten Hälfte immer kräftig an den verschiedenen Zirkusutensilien geübt. Diese Ergebnisse präsentierten die Kinder sonntags stolz im Gottesdienst. In auter Tradition fand freitags das Geländespiel statt. Dieses Jahr mussten die Teilnehmer die entlaufenen Zirkustiere mithilfe verschiedener Stationen wieder einfangen. Zum Glück schafften es die Kinder und am Ende des Tages waren alle Tiere wieder da. Teilnehmer und Betreuer hatten viel Spaß und man kann von einer gelungenen KiBiWo sprechen!

T.D.